

～1年間を振り返って～ 合唱祭、優秀賞のクラスに聞いてみました!

1年3組代表 萩原 若菜さん

私は今回の合唱祭を経て、改めてこのクラスで良かったと思いました。私は伴奏者として3組の皆と練習してきました。リズムが合わなかったり、声が小さかったりなど指揮、伴奏、歌唱のそれぞれに課題がありました。それでも皆で話し合って、たくさん練習していくうちに徐々に形になってきて自分も頑張ろうと思いました。先生含め3組全員で取り組んだ結果が優秀賞として形になって良かったです。



2年3組代表 酒井茉由さん

私が今年で一番嬉しかったことは、この合唱祭でした。4月の音楽の授業で、クラスみんなで合唱をしたときは全体の声が小さくて、合唱祭では大丈夫なのかなと心配っていました。けれども、合唱練習がはじまると、そんな私の心配など吹き飛ばすかのような大きい声で歌えていたのでとてもびっくりしました。それからはどんどん練習を重ね、先生の指導もあり歌詞に沿った歌い方をするなどの技術以外にも表現力も意識して取り組みました。そして本番を迎え、優秀賞を取ることができました。この最高の思い出を絶対に忘れないようにしたいです。



3年3組代表 青木さくら

今回の合唱発表会は私にとって特別な思い出となりました。最初の練習では全体的に声が小さい・幼いなどの改善点が多く見られましたが日に日に練習を重ねて行くうちに自信をもって歌えるようになりました。その努力が実を結び見事優秀賞を取ることができました。

最後の合唱発表会ということもあり喜びは大きかったです。

この発表会を通して友達の新たな魅力に気づくことができ、クラスの絆が深まりました。この経験を活かし、残り少ない中学校生活を過ごしていきたいと思います。



編集後記

初めての広報委員会でしたが、みんなで協力して、楽しく新聞作りを進めることができました。先輩達の合唱は、まとまりがあり、迫力のある素晴らしいものでした。私達も来年は、先輩達のように素晴らしい合唱を届けられるようにしたいです。

